



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el presidente de la SEIASA

01.junio.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto con Jefes de Unidad del Organismo de cuenca, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA), encabezados por su presidente, Francisco Rodríguez Mulero.

Durante el encuentro, SEIASA ha presentado las diferentes actuaciones que va a llevar a cabo en la demarcación del Segura y que afectan principalmente a la mejora de la eficiencia energética de las infraestructuras hidráulicas de distribución de las Comunidades de Regantes de la cuenca.

Con anterioridad a dicho encuentro, el presidente de la CHS, junto al Comisario de Aguas, Javier García, y los representantes del SEIASA han tenido una reunión específica relativa a las actuaciones que se desarrollaran en la Comunidad de Regantes Margen Izquierda de Elche (Alicante).

En el encuentro, la sociedad estatal ha presentado al organismo de cuenca junto con los representantes de la Comunidad General un avance de las actuaciones concretas que se van a realizar dentro de su Comunidad, destacando aquellas encaminadas a incrementar los recursos disponibles, al amparo de su concesión, mediante una mejor calidad de las aguas de riego, lo que contribuirá a mejorar la eficacia de sus sistemas de regadío.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.